



**Les Amis  
de la Terre**

**Groupe local des Amis de la Terre en Savoie.**  
06 37 54 47 60 - <http://amisdelaterre73.free.fr/>

## **Lettre ouverte à M. Le Préfet de la Savoie, à Mmes et MM. les élus de la CALB.**

**Le 17 octobre 2007**

### **Parc zoologique du Revard : la présidence de la CALB serait-elle autiste ?**

À l'issue de l'enquête publique, M. le Commissaire enquêteur a rendu un avis défavorable en soulignant le « tollé » provoqué au sein de la population par ce projet : 82,7% des avis exprimés sont négatifs !

Aussi, « considérant les consultations complémentaires engagées suite aux nombreuses observations émises lors de l'enquête publique », vous avez décidé, Monsieur Le Préfet, de proroger de 3 mois l'instruction de ce dossier.

Malheureusement, les consultations menées par la CALB (Communauté d'agglomérations du Lac du Bourget) dans ce cadre n'ont à l'évidence que pour seul objectif de faire revenir sur leurs positions tous les acteurs qui ont très clairement et démocratiquement rejeté ce projet.

Les maires des communes qui ont exprimé leur désaccord ont ainsi été rappelés à l'ordre et le Parc Naturel Régional des Bauges a été sommé de décrire les aménagements qui rendraient ce projet compatible avec son existence même.

Pourtant, aucun vernis pédagogique et aménagement de dernière minute ne rendront ce parc zoologique compatible avec une éducation à l'environnement moderne et l'esprit de la Charte du Parc Naturel Régional des Bauges.

Ce projet est totalement disqualifié par une viabilité économique très douteuse, une étude minimaliste des risques de pollutions, l'absence de réelle prise en compte de son impact environnemental, une pédagogie obsolète, le saccage d'un patrimoine naturel reconnu et, enfin, un mépris certain des habitants du massif et du P.N.R. des Bauges.

Ce projet est-il compatible avec le message affiché par le département : «*EN SAVOIE, le développement durable c'est notre vraie nature*» ? Évidemment non !

C'est pourquoi, toutes les associations et les professionnels signataires de cette lettre ouverte, vous demande instamment de bien vouloir émettre un avis négatif et définitif sur ce projet.

Associations co-signataires :

**La Fondation Ligue Française des Droits de l'Animal, la LPO de Haute-Savoie, Les randonneurs du Chéran, Les Spéléologues de Savoie, Les Amis d'Epersy, Vivre en Tarentaise, Sens Art'ifice, Vers un monde meilleur, Annecy Lac Pêche.**